

ZEITSPRUNG

Vorher/Nachher: Mein Pfarrhaus



Seit fast 20 Jahren betreiben meine Frau und ich einen Gesprächskreis im Geiste bürgerlicher Salons. Hierzu laden wir Persönlichkeiten u.a. aus Politik, Literatur und Film ein. Zur Eröffnung der Veranstaltung überlegen wir uns immer etwas Besonderes. Im Oktober erwarteten wir den Leiter des Bundespräsidialamtes, Stephan Steinlein. Vor sechs Jahren war im *ZEIT*-Magazin der lesenswerte Artikel "Mein Pfarrhaus" zu lesen. Darin ging es auch um Steinlein und sein Elternhaus in Finsterwalde. Sein Vater war dort lange Superintendent. Was fehlte, war indes ein Foto des Pfarrhauses. Das haben wir nachträglich geändert und das damalige Titelbild so gestaltet, wie es hätte sein können. **Sebastian Schiller**, Berlin

Dieser zur Veröffentlichung in der Rubrik "Zeitsprung" gedachte Leserbeitrag wurde leider in der ZEIT nicht abgedruckt